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Dental Trauma in Adult and Elderly Nigerians: 
A National Survey

ABSTRACT

Background: Various studies on Traumatic Dental Injuries (TDI) 

have been carried out in different small localities and mostly 

among children and adolescents in Nigeria, but there has not been 

any national study to determine its prevalence. This national 

survey was carried out to understand the complexities of dental 

trauma epidemiology among adult and elderly Nigerians. 

Material and Methods: A national cross-sectional survey of TDI 

among adult and elderly Nigerians, following WHO 

recommendations.

Results: A total of 5,067 adults (35-44 years) and 4,680 elderly 

(65-74 years) Nigerians were examined, and the prevalence of 

dental trauma among the adult and elderly was 15.9 % and 22.1%, 

respectively. Gender comparison showed males were more 

affected than females in the North (p<0.05), while TDIs occurred 

more among fem ales in Southern Nigeria (p<0.05). In Nigeria, 

Type 2 injuries were most prevalent among the adults and elderly 

(53.9% and 55.7%, respectively). Among the elderly, while Type 1 

injuries were more common in the North, Type 2 injuries were 

more prevalent in Southern Nigeria (p<0.05). Types 3-10 injuries 

were more prevalent in the South (p<0.05). TDI 1,2 occurred more 

in the anterior teeth among adults (p<0.05) and in posterior teeth 

among the elderly, especially in Southern Nigeria (p<0.05); while 

TDI 3-10 affected mostly the anterior teeth in both age groups 

(p<0.05

Conclusions: The observed pattern of dental trauma among the 

adults and elderly Nigerians could reflect the diverse dietary and 

socio-cultural practices. Advocacy for prevention of, relevant 

education on, research into and improvement of access to 

treatments for dental trauma is recommended. 

WAJM 2021; 38 (4): 313-320

Keywords: Traumatic Dental Injury, Types, Dental, Trauma, 
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RÉSUMÉ 

Contexte: Diverses études sur les traumatismes dentaires (TDI) 

ont été menées dans différentes petites localités et principalement 

chez des enfants et des adolescents au Nigéria, mais aucune étude 

nationale n'a été menée pour déterminer sa prévalence. Cette 

enquête nationale a été menée pour comprendre les complexités de 

l'épidémiologie des traumatismes dentaires chez les Nigérians 

adultes et âgés. Matériel et méthodes: Une enquête nationale 

transversale sur le TDI parmi les Nigérians adultes et âgés, 

conformément aux recommandations de l'OMS. 

Résultats: Un total de 5 067 adultes (35 à 44 ans) et 4 680 

personnes âgées (65 à 74 ans) Nigérians ont été examinés, et la 

prévalence des traumatismes dentaires chez les adultes et les 

personnes âgées était de 15,9% et 22,1%, respectivement. La 

comparaison entre les sexes a montré que les hommes étaient plus 

touchés que les femmes dans le Nord (p <0,05), tandis que les IDT 

se produisaient davantage chez les femmes du sud du Nigeria (p 

<0,05). Au Nigéria, les blessures de type 2 étaient les plus 

fréquentes chez les adultes et les personnes âgées (53,9% et 55,7%, 

respectivement). Chez les personnes âgées, alors que les blessures 

de type 1 étaient plus fréquentes dans le nord, les blessures de type 

2 étaient plus fréquentes dans le sud du Nigéria (p <0,05). Les 

blessures de type 3 à 10 étaient plus fréquentes dans le Sud (p 

<0,05). Le TDI 1,2 s'est produit davantage dans les dents 

antérieures chez les adultes (p <0,05) et dans les dents postérieures 

chez les personnes âgées, en particulier dans le sud du Nigéria (p 

<0,05); tandis que le TDI 3-10 affectait principalement les dents 

antérieures dans les deux groupes d'âge (p <0,05).

Conclusions: Le modèle observé de traumatisme dentaire chez les 

adultes et les Nigérians âgés pourrait refléter les diverses pratiques 

alimentaires et socioculturelles. Il est recommandé de plaider en 

faveur de la prévention, de l'éducation pertinente, de la recherche 

et de l'amélioration de l'accès aux traitements des traumatismes 

dentaires.  WAJM 2021; 38 (4): 313-320

Mots Clés: Blessures dentaires traumatiques, types, dentaires, 

traumatismes, adultes, personnes âgées, Nigéria
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